

Ist Golf auch ein Sport für Jugendliche?

Diese Frage stellten sich die Schüler der Klasse G8b der Heinrich-von-Kleist-Schule in Eschborn. Die Klassenlehrerin Frau Viehmann setzte sich mit dem golfspielenden Schulleiter Herrn Schneider zusammen, um den Schülern eine Chance zu geben dies selbst auszuprobieren. Herr Hess, Eigentümer und Betreiber der Golfrange Frankfurt stellte uns die wunderschöne Anlage zur Verfügung. Am Mittwoch, den 1. Oktober um 9 Uhr war es dann endlich soweit. Unter der Leitung von vier erfahrenen Spielern (Christopher Bode, Adrian, Ira und Xenia Knopf) der Schulgolfmannschaft wurden die Schüler in 4 Gruppen á 5-6 Schülern /innen aufgeteilt. Nach einführenden Worten und kurzen Erklärungen machten sich die Schüler voller Interesse an das Kennenlernen der einzelnen Teilbereiche des Golfsports. Die großzügig überdachte Driving-Range mit den vielen Abschlagsmatten, bot allen Schülern gleichzeitig die Möglichkeit das lange Spiel für sich zu entdecken. Richtig Spaß machte es den Schülern ihren eigenen Fortschritt mit einem Eisen 7 auf der Range zu erfahren. Die Bälle flogen immer höher, grader und länger.

Auf den weitläufigen und sehr gepflegten Übungsanlagen wurden Stationen aufgebaut. Hier stand das kurze Spiel, insbesondere das Chippen und Putten, im Vordergrund. Am Ende fand ein kleines Turnier mit zwei Teilbereichen statt. Beim Puttingcontest mussten die Schüler in zweier Teams, jeweils abwechselnd schlagen und versuchen mit einer möglichst geringen Schlagzahl den Parcours aus 18 Löchern zu beenden. Bei der zweiten Aufgabe musste jeder Schüler einzeln auf der Range 3 Bälle spielen, um zu zeigen was er in den 4 Stunden gelernt hatte. Dabei schaute die „Fachjury“ auf die Technik des Schwungs, sowie auf die Flugkurve und die Länge des Balles. Hiermit war der Bann gebrochen. Die äußerst angenehme Atmosphäre auf der Golfrange Frankfurt veranlasste viele Schüler den Wunsch zu äußern den Golfsport gerne in Form einer AG weiter auszuprobieren.